
Kindergarten FC-Gelände 

28.03.2019:  

Stadtratsitzung 

Beschluss 

Bis zur Klärung der Frage des endgültigen Standorts wird ein Provisorium in Form eines 

Modulkindergartens geschaffen. 

Als Standorte für das Provisorium werden Leonberg (zwischen FFW und Förderschule) sowie das FC-

Gelände geprüft. 

Parallel hierzu werden die vom Stadtrat vorgeschlagenen Standorte für den dauerhaften 

Kindergartenstandort geprüft und das Förderverfahren eingeleitet.  

 

20.04.2019: 

Absprache mit FC zwecks Containeraufstellung: Kämmerer Karl-Peter Würst, Hochbau Heribert 

Dächert 

Zustimmung des FCs zur Containerlösung  

Gegenleistung: Aufbereitung 3. Platz und Kostenübernahme Zaunerneuerung 

 

23.05.2019 

Stadtratsitzung 

Beschluss 

Ein Kinderhausprovisorium wird am Standort FC Gelände am ersten Platz errichtet.  

Aufgrund der Dringlichkeit wird der 1. Bürgermeisterin das Mandat übertragen, nach feststehendem 

Ausschreibungsergebnis, den Auftrag für die Errichtung des Provisoriums sofort an den 

wirtschaftlichsten Anbieter zu erteilen.  

Die Kosten für die Erneuerung des FC-Zauns sowie der Instandsetzung der Plätze 2 und 3 sowie alle 

Kosten die durch die vorübergehende Nutzung des FC-Geländes als Kindergartenstandort entstehen 

übernimmt die Stadt Maxhütte-Haidhof  

Ein Kinderhaus wird am Standort Zotterlholz errichtet 

Ein Kinderhaus wird am Standort Ponholz/ Erlenweg errichtet 

Die Finanzierung der Projekte erfolgt, wie bereits bei den letzten Kindertagesstätten, durch Mittel 

der Stadt unter Einbezug des Sonderinvestitionskostenprogramms Kinderbetreuungsfinanzierung 

2017 – 2020.  

Der Stadtrat erkennt einen zusätzlichen Bedarf von 3 Kindergarten und 4 Krippengruppen an.  

Die Verwaltung wird beauftragt mit St. Barbara in Verhandlungen bezüglich des Erwerbs des 

Kindergartens einzutreten.  

 



Juli 2019: 

Kontaktaufnahme zum FC durch den 3. Bürgermeister Rudolf Seidl –  

Bereitschaft des FCs zur Abgabe des Platzes Nr. 3 unter der Voraussetzung von 

Kompensationsmaßnahmen – diese seien noch zu klären 

 

 

18.07.2019:  

Stadtratsitzung: Information des Stadtrats durch die 1. Bürgermeisterin über die neue Sachlage: 

Grundsätzliche Zustimmung aller Fraktionen 

Der Standort Zotterlholz wird somit durch den 3. Platz am FC-Gelände ersetzt 

 

 

August/ September 2019: 

Erste Planungsentwürfe zum neuen Kindergarten i.V. mit den Planungen zum OGS/ Mensaanbau 

werden erstellt 

 

26.09.2019 

Stadtratsitzung: 

1. Teil: Billigungs- und Auslegungsbeschluss, Aufstellung eines qualifizierten Bebauungsplanes 

 

Oktober 2019 

Abstimmung mit der Regierung der Oberpfalz und der Fachstelle LRA zwecks Planungen Kindergarten 

bis zur Genehmigung 

 

22.11.2019 

Gespräch mit FC-Vorsitzenden Markus Bösl (siehe auch Aktenvermerk hierzu) und 2. Bürgermeister 

Franz Brunner zum weiteren Vorgehen 

AV wurde an die Fraktionen mit der Bitte um Kenntnisnahme weitergegeben 

 

28.11.2019: 

Vergabe Planungsauftrag an das Architekturbüro Koller 

2. Teil: Billigungs- und Auslegungsbeschluss, Aufstellung eines qualifizierten Bebauungsplanes 

 

Dezember 2019/ Januar 2020 

Einholung der Kosten für die Maßnahmen am FC-Gelände durch Stephan Kraus 

 

 



29.01.2020 

Gespräch mit FC-Vorsitzenden Markus Bösl und 2. Bürgermeister Franz Brunner zum weiteren 

Vorgehen, insbesondere der Förderung durch den BLSV (siehe auch Aktenvermerk hierzu) 

 

05.02.2019  

Bauausschuss 

Information des Stadtrats über die Kosten der Maßnahmen 

 

06.02.2019 

Kurzes Gespräch mit FC-Vorsitzenden Markus Bösl – er ist durch die Ausschüsse des FCs legitimiert, 

mit der Abgabe besteht Einverständnis, so die Kompensationsmaßnahmen durchgeführt werden. Die 

entsprechenden Protokolle werden gerne zur Verfügung gestellt 


